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                         平成21年(2009年)５月８日  №439 
 
 

 平成22年(2010年)11月５日  №457 
 
常任委員会及び特別委員会が開催されました 

 

各常任委員会における報告・質問事項 

 10月21日(木)午前９時30分から３つの常任委員会が、10月22日（金）午前９時30分から、

特別委員会が開催されました。 

それぞれの委員会における報告及び質問事項は次のとおりです。 

 

■総務教育常任委員会 

  報 告 事 項 

◇加古川市男女共同参画行動計画(案)について 〔企画部〕 

 男女共同参画センターより「平成18年に策定した現計画の策定期間が平成22年度で終了す

るため、平成23年度から平成27年度までの５カ年を目標年次とした計画の改定を行う。この

中では、『男女がお互いに思いやり、自分らしく、ともに生きるまち加古川』を基本理念に、

少子高齢化・人口減少社会の本格的な到来に対応した内容とする。策定にあたっては、すで

に市民意識調査を行うとともに、市役所内部でも検討委員会を発足させ、協議を進めてきた。

11月中にはパブリックコメントを実施し、計画案に対して広く市民の意見を聴き、それらを

反映させていきたい」との報告があった。 

◇平成23年度予算編成方針について 〔企画部〕 

◇姉妹都市ワイタケレ市について 〔 〃 〕 

◇土地開発公社所有地に係る土壌調査の結果について 〔総務部〕 

◇加古川市立幼稚園における２年保育の実施について〔教育総務部〕 

◇損害賠償等請求控訴事件の判決結果について〔教育指導部〕 

 

■建設経済常任委員会 

  報 告 事 項 

◇鵤簡易水道組合の上水道への統合について 〔水道局〕 

  水道局より「鵤簡易水道組合から、水質悪化のため上水道への統合の申し出があり、平成

22年12月10日に上水道へ統合するため、手続きを進めている」との報告がありました。 

  委員から「水質調査の結果では問題ないように見受けられるが、水質調査以外の理由で組

合から水質が悪化しているとの申し出があったのか」と質問したのに対し、理事者から「保

健所から、検査の結果、マンガンの数値が高いとの指摘があり、人体への心配はないが水質

的には不安があるとの理由で、組合から上水道への統合の申し出があったためである」との

答弁がありました。 

◇第21回加古川ツーデーマーチについて 〔地域振興部〕 

◇第22回加古川マラソン大会について 〔    〃    〕 

◇墓地に関する市民アンケート調査について 〔建設部〕 
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◇「加古川市都市計画マスタープラン（改定素案）」及び「加古川市用途地域等の見直しに関 

する基本的な考え方（案）」の策定に係るパブリックコメントの実施について 〔都市計画部〕 

◇「第19回全国川サミットin加古川」の開催報告について 〔下水道部〕 

質 問 事 項 

◇米の作況状況について 〔地域振興部〕 

◇加古川市の体育施設の減免制度について 〔    〃    〕 

 

■福祉環境常任委員会 

報 告 事 項 

◇平成22年８月度降下ばいじん不溶解性物質量製鉄所影響値の目標値（３t/k㎡/月)超過に 

ついて 〔環境部〕 

 環境政策課より「本年８月度の降下ばいじん量測定結果における製鉄所影響値が3.91ｔと

なり、５月、７月に続いて、神戸製鋼所及び関西熱化学が設定している自主管理目標値を超

過した。鉄分、強熱減量以外のその他成分の増加が大きいが、原因の特定には至っていない。

市として、今後、立入調査による対策実施状況の確認、増加要因調査への協力、県との連携

によるさらなる指導を行っていく」との報告がありました。 

 委員から「目標値超過が続いたのはゆゆしき問題である。業界最高水準の目標値を設定し

ており、神鋼の努力も評価するが、市民に対して約束した限りは守るべきで、来年度は絶対

に超過させないよう要請してもらいたい」との要望がありました。 

◇平成22年度児童虐待防止推進月間の取組みについて             〔福祉部〕 

 こども課より「11月は児童虐待防止推進月間であり、虐待防止のシンボルであるオレンジ

リボンを広く啓発することで、市民及び職員の意識を高め、年々増加する児童虐待の防止を

図りたい。特に、今年度は児童虐待の防止等に関する法律の施行から10年の節目の年であり、

兵庫県安心こども基金を活用して、バス車体のラッピング広告、車内広告ポスターの掲示等、

さまざまな啓発活動を実施する」との報告がありました。 

 委員から「ピンバッジ等を配布する際には、児童虐待を許さないという意識を高めるよう

声かけをしてもらいたい」「今後、地域におけるＰＲも考えてほしい」「スタンプの押印等、

他の課にも呼びかけて市全体で取り組んでいくべきではないか」との意見、要望がありまし

た。 

◇加古川市斎場霊柩車及び遺族送迎バスの利用状況について 〔市民部〕 

◇加古川市国民健康保険料の収納対策について 〔  〃  〕 

◇土壌汚染対策法に基づく要措置区域の指定について 〔環境部〕 

◇加古川市配偶者からの暴力対策基本計画の策定について 〔福祉部〕 

質 問 事 項 

◇要介護者の緊急時の預かり施策について 〔福祉部〕 

◇末期がん患者の方への要介護認定における市の対応について 〔  〃  〕 

 

■市民病院統合・再編調査特別委員会 

報 告 事 項 

◇地方独立行政法人加古川市民病院機構中期計画（案）の策定について 〔企画部〕 

 市長が策定した中期目標を受けて、地方独立行政法人が具体的な取り組み項目や目標数値
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を設定する中期計画（案）の報告がありました。 

 今回は、中期計画（案）のうち、「中期計画期間」「住民に対して提供するサービスその他

の業務の質の向上に関する目標を達成するためとるべき措置」「業務運営の改善及び効率化

に関する目標を達成するためとるべき措置」について、活発な質疑が展開されました。 

協 議 事 項 

◇市民の意見について 

◇次回委員会について 

 

   １０月２１日 議会運営委員会が開催されました 

   

■議会運営委員会 

前回に引き続き、市民に開かれた議会を目指すための具体的な取り組み方策などについて、

以下のとおり協議が行われました。 

協 議 事 項 

◇委員会記録の公開について             

  平成22年８月以降における常任委員会及び特別委員会の会議録を12月上旬から順次ホー

ムページ上で公開することとしました。 

◇議会改革について 

  これまでの検討項目の中で未着手の項目の整理を行い、引き続き、議会改革に取り組んで

いくこととしました。       

 

■■■■■■■■■■■■■■ 議 会 の う ご き ■■■■■■■■■■■■■■ 

―１０月の視察受入れ状況― 

日(曜日） 相  手  方 人数 視 察 内 容 

13日（水） 
青森県八戸市議会 

自由民主クラブ 
１人 ・地域防災の取り組みについて 

15日（金） 
埼玉県飯能市議会 

厚生文教常任委員会 
８人 ・公立保育所民営化の取り組みについて 

19日（火） 
愛知県知多市議会 

明和会 
６人 

・人権教育及び人権啓発に関する基本計画

について 

22日（金） 栃木県日光市議会 １人 
・一般廃棄物処理基本計画（行動計画）に

ついて 

25日（月） 揖保郡太子町議会 ８人 
・一般ごみ収集の業者委託のあり方につい

て 

28日（木） 
東京都三鷹市議会 

文教常任委員会 
９人 ・総合スポーツクラブについて 

29日（金） 
宮城県石巻市議会 

ニュー石巻 
５人 ・加古川農作物新需要創出事業について 
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―１１月の行事予定及び第５回定例会日程― 

日(曜日） 行 事 名 

11月１日（月） 

５日（金） 

 

８日（月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

19日（金） 

 

22日（月） 

 

29日（月） 

30日（火） 

12月１日（水） 

２日（木） 

３日（金） 

10日（金） 

 

東播・淡路市議会議長会 事務局職員研修会（小野市）  ※２日まで 

特別委員会視察 

・神戸市「神戸市民病院の地方独立行政法人化について」 

総務教育常任委員会行政視察  ※10日まで 

・千葉県市川市「防災に対する取り組み（大洲防災公園）について」 

・群馬県太田市「１％まちづくり事業について」 

「土地開発公社による次世代型ニュータウン開発について」 

・東京都練馬区「中学校給食の実施状況について」 

建設経済常任委員会行政視察  ※10日まで 

・鹿児島県鹿児島市「遊休農地（耕作放棄地含む）対策及び担い手育成 

について」 

・佐賀県鳥栖市「観光推進の取り組みについて」 

・福岡県北九州市「コミュニティバスについて」 

常任委員会（総務教育、建設経済、福祉環境） 

特別委員会（市民病院統合・再編調査） 

第５回定例会招集告示日（議案説明会、議会運営委員会、会派代表者会） 

第５回定例会 

〔第１日〕全議案上程（質疑・付託） 

〔第２日〕一般質問 

〔第３日〕一般質問 

常任委員会（付託案件審査） 

特別委員会（付託案件審査） 

〔第４日〕委員長報告（質疑・討論・採決） 

追加議案上程（即決） 

 

―「会議録検索システム」をご利用ください― 

    平成13年３月から平成22年５月までの本会議及び議員協議会の会議録をインターネットでご

覧いただけます。 

  ◎市議会 会議録検索システムのＵＲＬ 

        http://www.kensakusystem.jp/Kakogawa/index.html 

市のホームページからもアクセスできます。 
 
       なお、冊子型の会議録は、市役所内の行政資料室 

（消防庁舎２階）や各図書館でご覧いただけます。 

 

＜発 行＞  加古川市議会事務局 議事調査課 

                                〒675-8501  加古川市加古川町北在家2000番地 

                                電話：079-427-9304   FAX：079-424-9043 

                                E-mail:gikai_giji@city.kakogawa.hyogo.jp                      

※ご意見などがございましたら、議会事務局までお寄せください。 


